

Das erste Mal – Hurenwirt erzählt

10. April 2019 / PJ



Es war das erste Mal, dass Ulrich Büttner im Gewand des Hurenwirts mittelalterliche Erzählungen an geschichtsträchtigen Orten der Konstanzer Altstadt zum Besten gab. Eine Stadtführungspremiere, zu der der Verein DingelsDorfLeben geladen hatte.

Über 20 Dingelsdorfer/innen kamen dieser Einladung nur zu gerne nach. Der Hurenwirt plauderte von einer sinnesfreudigen Zeit, von schönen Frauen mit angesehenen Verehrern, von Liebestrank und seltsamen mittelalterlichen Gepflogenheiten.

Er führte in den „süßen Winkel“ der Stadt und berichtete von seinen ganz speziellen Aufgaben als Wächter über das städtische Freudenhaus. Ulrich Büttners Anekdoten zogen die Dingelsdorfer

Zuhörer/innen an heimlichen Orten der Stadt in den Bann. Es war die erste Führung zu diesem Thema - es werden sicherlich weitere folgen.